



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



どんだけ伸びるん？身体測定



14日は身体測定でした。身長・体重・視力・聴力と測定しました。何人かの生徒からも質問されたのですが、何と「座高」が今年から測定しなくなつたんです！これには狂喜乱舞する人も多いのではないでしょうか（笑）？

私は聴力を担当したのですが、生徒が持つて来るカードには、既に身長を測った人たちは、記録されているので目にするわけですが、3年生男子の、まあ伸びてること伸びてること！入学式に比べ10センチ以上なんてザラですよ。中には、既に私の身長を追い抜いた生徒も何人もおり、思わずクッソ～～と唸つものでした（苦笑）。本当に伸びる時期なんですねえ…。



これから、内科検診・耳鼻科検診・心臓検診・歯科検診・検尿と、保健関係の検診が目白押し。養護の小田先生にとっては、盆とお正月とクリスマスと、おまけにバレンタインまで同時に来た！くらいの忙しさとなります。健康診断は、学校にとってもとても大切なですから、スムーズにいくよう（今回のように）しっかりとキチンと受けましょう。



交通教室は真夏日？



14日の5校時・6校時に、1年生が「交通教室」を行いました。備前警察署交通課の方や、市の暮らし安全係の方、スクールボリス、交通安全協助員、交通安全協会の方が来校され、交通安全について指導をしてくださいました。あいにくの天候でグランド状態が良くなかったため、駐車場にラインを引き、実際に自転車で通行し、安全な走行について学習してきました。午後から急にかなりの暑さとなつた中の交通教室でしたが、汗を流しながらも1年生たちは頑張りました。講評でも「良い出来でした」との言葉をいただきましたが、安全に関してはいくら気をつけ過ぎても困ることはありません。このような場でいくらできても、実際の場でできなければ全く意味がありませんので、今日出来たことは、必ず実践していくようにしましょう。

それにしても、昨日の雨から一転、暑くなり過ぎ！この先が思いやられますね。



ある土曜日のAED



それは9日の土曜日のことでした。職員室で仕事をしていると、部活動で登校していた3年生が職員室に来て、「先生、途中の橋の上でおじいさんが倒れていたような…」との報告が。急いでいて詳しい状況はわからないそうで、とにもかくにも、その橋まで急いで行ってみました。しかし、人影もなく、何ら変わったところはありません。

でも、「本当にここでいいのか?」という不安と、何たることか「AED」を持って来ていないことに気づき、がく然としまして、一旦学校に戻り、本人を乗せ、AEDを持ち再び現場へ。その橋に間違いはなく、近くにいた人にも訊きましたが、「何もなかったですよ。」とのこと。大事には至らなかったようでホッとしました。

しかし、一度は使用した経験がありながらも、AEDを最初に持って出られなかつたことに、やはり緊急な危機対応の難しさを感じました。

同時に、何事もなくてよかったです。おかしいと思ったことをすぐに報告できた生徒にも嬉しさを感じました。



mlRal 安心メール登録のお知らせ



15日のPTA役員会を経て、専門部・学年部の陣容が固まりますので、その後に今年度の「mlRal 安心メール」の登録をお願いしようと思います。

昨年度登録をいただいた方には申し訳ありませんが、先日お知らせしましたように、システムの都合上、一旦全会員を削除いたします。

お子さんの新たなクラス・部活動・PTAの役員等、それぞれ必要なグループにぜひご登録ください。

詳しい登録の仕方に関しましては、後日プリントを配布いたします。

家庭訪問



家庭訪問お世話になります



本日より家庭訪問お世話になります。日程につきまして、学校の都合を優先させていただいた面もありますが、年度当初の行事ということでご理解よろしくお願ひいたします。

また、人事異動により、伊里中学校での初めての担任が多くなっております。道に不慣れなこともあります、時間に多少のズレが生じる可能性がありますこともご承知おきください。

それでは、短い時間ではありますが、有意義な出会いの場となりますよう祈っております。

二十四節気 清 明



末候 「虹始めて見る（にじはじめてあらわる）」 4月14日～19日頃

春の雨あがり、空に初めて虹がかかる頃。これから夏にかけて、夕立の後に多く見られる季節です。

13日の午後の雨はすごかったです。校門で傘をさして下校指導してたのですが、途中でたまらずカッパに着替えに行きました。ちょうど帰る時間に当たった1年生は大丈夫だったでしょうか。しかし一転、14日の午後の暑いこと。上着を脱いでカッターシャツも腕まくりするくらいでした。気候の急激な変化は体に堪えます。4月になつてもインフルエンザがまだ発症しています。みなさんお気をつけください。